

BERNARDO KRAUSE
Académico del Instituto
de Ciencias de la Salud
Universidad de O'Higgins (UOH)



DAVID CARRÉ
Académico del Instituto
de Ciencias de la Salud
Universidad de O'Higgins (UOH)

Ciencias de la Salud: todas las disciplinas son bienvenidas

Los avances del conocimiento en el campo de la salud están redefiniendo las dimensiones del bienestar físico y mental, y su impacto en la salud. Desde las perspectivas más técnicas, como la terapia génica hasta inteligencia artificial aplicada a diagnósticos, así como los factores sociales y contextuales con que vivimos, cada día estamos más cerca de solucionar enfermedades que hasta hace solo unas décadas parecían incurables, así como enfrentando nuevas que se derivan de nuestro desarrollo cultural. En este sentido, nos encontramos a diario con información respecto a largas listas de espera, déficits de profesionales especialistas y falta de recursos económicos; lo que nos hace dudar cuánto realmente

estamos avanzando en mejorar la salud de las personas a nivel regional y nacional.

Este contraste nos recuerda la necesidad de que el conocimiento generado desde las Ciencias de la Salud cuente con una mirada local que haga viable su uso en los contextos clínicos que enfrentamos a diario en nuestra realidad. Es por esto que en el Instituto de Ciencias de la Salud de la Universidad de O'Higgins nos hemos propuesto como misión avanzar el conocimiento sobre la promoción, prevención y recuperación de la salud en el contexto regional. Para esto, a lo largo de los años hemos construido un cuerpo académico conformado por investigadoras e investigadores especializados

en diversas disciplinas de las ciencias básicas, sociales y de la salud. Nuestra elección por trabajar desde la interdisciplina surge de la necesidad de contar con equipos capaces de estudiar las problemáticas vinculadas a la salud regional desde una perspectiva integrativa, que incorpore múltiples miradas.

Hoy estamos orgullosos de compartir los avances realizados desde esta perspectiva con toda la comunidad de investigadores y profesionales de la salud a nivel regional y nacional a través del 1er Congreso Interdisciplinario de Ciencias de la Salud, a realizarse en el Campus Rancagua de nuestra casa de estudios, entre los días miércoles 31 de julio y

viernes 2 de agosto.

En este evento contaremos con tres charlas magistrales dictadas por investigadores internacionales, además de la participación de diez destacados invitados nacionales y nueve equipos de investigación de nuestra universidad regional, quienes a lo largo de tres días presentarán investigación de punta sobre estilos de vida saludables, neurociencias y salud de las mujeres. Además, contaremos con presentaciones orales y posters sujetos a revisión de pares.

Invitamos a todos quienes deseen asistir a este encuentro o a participar de él, presentando un trabajo de investigación original, que escriban al correo congreso.salud@uoh.cl ¡Aún quedan cupos!